



Offizielle Berichte der Hauptquartiere

Britischer Bericht

London, 17. August. — Die Verbündung mit dem feindlichen Heer vorgetragenen französischen Generalen auf Marne haben auch mit unsrener Linie politisch und militärisch von Guillotin weiter vorgerückt. Westlich vom High Wood befindet wir ungefähr 300 Yards jenseitlicher Vorgraben, ungefähr 200 Yards vor unserer früheren Linie. Deutlich der Monatsteck-Front schlagen wir einen feindlichen Angriff durch unser Maschinengewehr an.

Westlich von Vimy explodierten wir eine Mine und befreiten den Feind. Beide Parteien explodierten südlich von Zoncine kleine Minen. Beide erlitten leichten Schaden.

Ein am Front herausgegebener Bericht lautet wie folgt: „Zu unserer Rechte waren die Artilleriekämpfe während des ganzen Tages ziemlich lebhaft. Viele Nächte und beide am frühen Morgen rückte der Feind an einer großen Strecke eine Anzahl starker zusätzlicher Gegenangriffe gegen unsere Vorgräben nach. Westlich von Bois des Bois füllten seine Infanterie an, sie machten jedoch wieder mit schweren Verlusten zurückzugehen. Unsere Gewehre und Maschinengewehre fügten dem Feinde großen Schaden zu. Seine Linie gelang es ihm, in am frühen Morgen einzubringen.“

Nordwestlich von Bapaume befanden wir ungefähr 100 Yards Vorgräben. Ein vom Feinde aus bestreitete von Martigny gegen uns amtemmungen Gegenangriff wurde zurückgeschlagen. Einige Erkundungen verblieben in unseren Händen.

Hinter unseren Linien in der Nähe von Poix wurde ein deutscher Panzer heruntergebracht.

Frankösischer Bericht

Paris, 17. August. — Der Feind möchte an der Somme Front während der Nacht einen Angriff zum Gegenangriff überzeugen. Unsere Truppen rückten hier in den Südosten ein, die sie erobert haben. Im Bereich nördlich von Maurepas und im Gebiet von Bellon-en-Santerre dauerte der Artillerielauf mit ununterbrochener Feindseligkeit an. In den westlichen Teilen der Front verlor die Nächte ruhig.

Ein am Abend herausgegebener amtlicher Bericht lautet wie folgt:

„Untere Artillerie war während des Tages an der Somme Front aktiv. Sie richtete eine Anzahl vernichtender Bombardements gegen feindliche Werke ein. Infanteriekämpfe fanden am frühen Morgen statt. Ein am Abend herausgegebener amtlicher Bericht lautet wie folgt:

„Untere Artillerie war während des Tages an der Somme Front aktiv. Sie richtete eine Anzahl vernichtender Bombardements gegen feindliche Werke ein. Infanteriekämpfe fanden am frühen Morgen statt.“

Die uns gelieferten nördlich der Somme in die Hände gerollten unverwundeten Gefangen belaufen sich auf mehr als 200. Auch erhielten wir fünf Maschinengewehre.

An den übrigen Teilen der Front sind das genähmliche Bombardement fort.

Russischer Bericht

S. Petersburg, über London, 17. August. — Zug der geführten Gegenangriffe wird der russische Vormarsch fortgesetzt. Das Hauptquartier berichtet, daß die Gegenangriffe zurückgeschlagen werden und Artillerie- und Gemeinkämpfe finden der ganze Front entlang statt, so heißt es in dem Bericht.

Ergänzende Berichte zeigen, daß General Brusiloff's Truppen während der neueren Bewegungen 198 Offiziere und 7,308 Männer gefangen genommen, sowie 29 leicht verletzte Soldaten, 17 schweren Wunden, 70 Maschinengewehre, 29 Bombenwerfer und mehr als 14,000 Gewehre erbeutet haben. Diese Zahlen sind derzeitigen Bezeugungen, die mir gegen bezeichneten werden.

Deutsch-russischer Admiralsbericht

Berlin, drahtlos über San-

na-See, nachrichten den Saporit, erhebt, so heißt es in einem heutigen bestätigtenden amtlichen Bericht. Südlich vom See Dorcas, so heißt es im Bericht, griffen französische Divisionen unter General Guillemin wieder zurück. Es werden die französischen Divisionen wieder zurückgeworfen. Der Angriff wurde zurückgeschlagen.

Deutscher Bericht

Sonne, 15. August. — Nordwestlich von Poix haben wir bei der großen Rückgabe wieder zurückgeworfen. Es werden die französischen Divisionen wieder zurückgeworfen. Der Angriff wurde zurückgeschlagen.

Frankösischer Bericht

Sonne, 15. August. — Bei der Somme, südlich des Flusses und in Tiefenbach südlich von Poix nahmen die französischen Divisionen die Linie des Flusses und militärische Werke zu Gunze, Vermögens und Ziegeln. Belagerungen wurden erzielt und der Feind wurde zurückgeschlagen.

Deutscher Bericht

Sonne, 15. August. — Bei der Somme, südlich des Flusses und in Tiefenbach nahmen die französischen Divisionen die Linie des Flusses und militärische Werke zu Gunze, Vermögens und Ziegeln. Belagerungen wurden erzielt und der Feind wurde zurückgeschlagen.

Der am Abend herausgegebener Bericht lautet wie folgt:

„Zu unserer Rechte waren die Artilleriekämpfe während des ganzen Tages ziemlich lebhaft. Viele Nächte und beide am frühen Morgen rückte der Feind an einer großen Strecke eine Anzahl starker zusätzlicher Gegenangriffe gegen unsere Vorgräben nach. Westlich von Bois des Bois füllten seine Infanterie an, sie machten jedoch wieder mit schweren Verlusten zurückzugehen. Unsere Gewehre und Maschinengewehre fügten dem Feinde großen Schaden zu. Seine Linie gelang es ihm, in am frühen Morgen einzubringen.“

Westlich von Vimy explodierten wir eine Mine und befreiten den Feind. Beide Parteien explodierten südlich von Zoncine kleine Minen. Beide erlitten leichten Schaden.

Ein am Front herausgegebener Bericht lautet wie folgt: „Zu unserer Rechte waren die Artilleriekämpfe während des ganzen Tages ziemlich lebhaft. Viele Nächte und beide am frühen Morgen rückte der Feind an einer großen Strecke eine Anzahl starker zusätzlicher Gegenangriffe gegen unsere Vorgräben nach. Westlich von Bois des Bois füllten seine Infanterie an, sie machten jedoch wieder mit schweren Verlusten zurückzugehen. Unsere Gewehre und Maschinengewehre fügten dem Feinde großen Schaden zu. Seine Linie gelang es ihm, in am frühen Morgen einzubringen.“

Nordwestlich von Bapaume befanden wir ungefähr 100 Yards Vorgräben. Ein vom Feinde aus bestreitete von Martigny gegen uns amtemmungen Gegenangriff wurde zurückgeschlagen. Einige Erkundungen verblieben in unseren Händen.

Hinter unseren Linien in der Nähe von Poix wurde ein deutscher Panzer heruntergebracht.

Kinder Schreien NACH FLETCHER'S CASTORIA

Deutscher Bericht

Berlin, über Sonnle, 15. August. — Ein offizieller österreichischer Bericht vom 12. August lautet wie folgt:

„Rückwärtiger Kriegsplatz: Armees des Erzherzogs Karl Franz: Die von der deutschen und österreichischen Armee unter General F. v. Hindenburg: Alle russischen Angriffe, die gegen die Bahnhof- und Grabenstraßen gerichtet waren, welche sich großer Beliebtheit erfreut. Am Abend herausgegebener amtlicher Bericht lautet wie folgt:

„Am Abend heraus